

Hidrocarburos

“Hay que cuidar a la compañía”: el llamado enfático de Felipe Bayón, previo a su salida de la presidencia de Ecopetrol

En entrevistas radiales, el ejecutivo señaló que no se ve en la política. Contó los detalles de su renuncia y enfatizó en que es fundamental que Colombia no pierda la soberanía energética.

2/2/2023



Felipe Bayón, presidente de [Ecopetrol](#) - Foto: juan carlos sierra

Los colombianos, en general, se preocupan por el futuro de [Ecopetrol](#), luego del 31 de marzo, fecha en la cual, Felipe Bayón, quien ha sido el timonel de la petrolera en los últimos años, tomará otros caminos.

El presidente de la petrolera estatal habló a los medios radiales y resolvió varias de las inquietudes que se han estado haciendo los colombianos, **pues esta empresa es la que le aporta al país buena parte de los ingresos públicos con los cuales se financian programas sociales.**

Uno de los puntos que resolvió [Bayón es si estaría dispuesto a meterse en política, teniendo en cuenta que](#), en los pasillos donde hablan los líderes de esta nación, se ha ventilado la posibilidad de que se meta en política, para aprovechar el terreno abonado en su hoja de vida, con su paso por la petrolera estatal, a la que ingresó un 1 de febrero como vicepresidente.

Su suscripción está próxima a vencerse.

Renuévela ahora

Si ya renovó, por favor, haga caso omiso de este mensaje.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol por cinco años y varios meses. – Foto: Guillermo Torres

El ingeniero mecánico fue enfático en afirmar que eso “no es lo mio”, y que no se ve, en el futuro, metido en la política. De hecho, sobre su renuncia a Ecopetrol, dijo que desde el año pasado había recibido ofertas laborales, una de ellas en Asia, la cual rechazó para lo que llamó “hacer el cierre de ciclo en la petrolera”.

Lo que sí pidió es que se cuide a Ecopetrol, para que continúe por el camino ya trazado, en el cual, pese a que aún tiene un gran componente en la línea de hidrocarburos, será clave para la transición energética, tema en el cual, la compañía ya está embarcada desde hace rato.



Ecopetrol: MinHacienda aclaró si el presidente Felipe Bayón renunció o fue depuesto

Hasta 2040

El presidente de Ecopetrol, quien pese a haber sustentado que cumplió un ciclo en la compañía, motivó suspicacias acerca de que el apresuramiento de su salida habría tenido que ver con su participación en el Foro Económico Mundial, en Davos (Suiza), destacó que hay una ruta trazada para la petrolera. Se trata de la Estrategia planeada hasta 2040, conocida como ‘Energía que transforma’, en relación con todos los cambios que ha introducido Ecopetrol para migrar hacia la transición energética.



Ver aquí



El fin de una era en Ecopetrol y la preocupación por el futuro de la compañía

El que ha sido timonel de la petrolera en sus mejores momentos dijo que la refinería de Cartagena (Reficar), subsidiaria de [Ecopetrol](#), aumentó su producción a 200.000 barriles por día, lo que ayuda a atender el incremento en la demanda de combustibles.

Pero también por el lado de fuentes energéticas alternativas, recordó que la compañía viene haciendo la transición y, de hecho, **mencionó el recorrido que hizo en estos días con la ministra de Minas, Irene Vélez, por la zona de Aipe (Huila), donde está la granja solar Brisas, que tiene una capacidad instalada de 27 megavatios, en una extensión de 21 hectáreas, y fue puesta en marcha por [Ecopetrol](#) y AES Colombia.**

¿Y el fracking?

Otra 'papa caliente' que tenía en sus manos el presidente de [Ecopetrol](#), es el avance de la compañía en términos de uso de la polémica técnica de obtención de combustible por fracturación, conocida como fracking.

En medio de la transición energética, esta alternativa no encajaría, pero Bayón dijo que es clave para que las cuentas de [Ecopetrol](#) sean sólidas, y que, si la decisión definitiva, tanto del Congreso como del Gobierno fuera un no al fracking, la compañía estatal tendría que seguir haciéndolo en otros países.



En departamentos como el Guainía, la energía solar será una alternativa clave como fuente de suministro. - Foto: Foto: Twitter @MinEnergiaCo

'Tenemos soberanía energética, fundamental que no se deje perder'

Un tema que no se desprende del debate nacional sobre los hidrocarburos es el de la soberanía nacional, pues, lo peor que le podría pasar a Colombia es que, luego de tener la soberanía energética, autoabasteciendo a la mayor parte de su población, tuviéramos que importar gas (por ejemplo). Dentro de los llamados

que hizo Bayón esta ese: "Fundamental que no dejemos perder la soberanía energética que tenemos".



Felipe Bayón, difícil de reemplazar en la presidencia de **Ecopetrol** | Así sería elegido el relevo en la petrolera estatal

El presidente de **Ecopetrol** sostuvo que hoy, el 80 % de la población tiene acceso a gas, que es un combustible más amigable con el ambiente y más económico. Sin embargo, ese 20 %, equivalente a 1,5 millones de familia, dependen de la leña, tarea que está por hacer y que, de hecho, está incluida en el Plan de Desarrollo que presentará el gobierno al Congreso en la próxima semana.

No obstante, Bayón puso sobre el tapete otra realidad. Hay un millón de motos nuevas, a gasolina, pese a que poco a poco van llegando también vehículos eléctricos. La invitación entonces es a que todos los ciudadanos sean concientes que, descarbonizar requiere la participación de cada uno, pues cada año ponemos 5 toneladas de CO2 con las actividades cotidianas, por lo cual, enfatizó en que el problema no son las fuentes energéticas alternativas, que las hay, sino cómo detenemos las emisiones. El que sabe sabe.



En el campo y en zonas urbanas, aún hay 1,5 millones de familias que cocinan con leña. - Foto: Cortesía Alcaldía de Madrid



Ecopetrol

Felipe Bayón Pardo

ministra de minas

Irene Vélez



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



BVC Hace 48 minutos

Bolsa de Valores de Colombia y **Ecopetrol** siguen en rojo y este jueves 2 de febrero cerraron a la baja



BVC

BVC y **Ecopetrol** no aguantaron la presión y cerraron este miércoles con fuertes desplomes



INVERSIONISTAS

BVC y **Ecopetrol** amanecieron a la baja este miércoles, afectadas por la expectativa ante la FED



INVERSIONISTAS

BVC y **Ecopetrol** corrigieron la mala racha y este martes acabaron con buenos resultados

HIDROCARBUROS

“El petróleo no es veneno”: la dura respuesta de Francisco Lloreda al presidente Petro, también dijo que 600 mil personas trabajan en el sector

HIDROCARBUROS

Industria petrolera tendrá un aporte fiscal de 61 billones de pesos en 2022 por el incremento en el precio del crudo. Arrancó la cumbre de petróleo, energía y gas



HIDROCARBUROS

“Los vientos económicos van en contra”, la Agencia Internacional de la Energía redujo la previsión de crecimiento de petróleo

HIDROCARBUROS

Ministra de Minas y Energía revivió la polémica de si en Colombia se va acabar con la exploración petrolera, esto fue lo que dijo

HIDROCARBUROS

Revolcón en Ecopetrol, ¿Quiénes saldrán de la junta directiva?

HIDROCARBUROS

Propuestas de los precandidatos presidenciales para el sector minero-energético

HIDROCARBUROS

‘Fracking’ a la vista: Ecopetrol radica estudio ambiental para proyecto Platero

HIDROCARBUROS

Precio del gas podría bajar para los estratos 1, 2 y 3 en Colombia

ÚLTIMAS NOTICIAS



SALUD Hace pocos segundos

Hackeo a Sanitas: revelaron nuevos datos y Random House amenazó con vender datos de la compañía



GENTE Hace pocos segundos

Jordi Martín sorprendió a Shakira con curioso pastel de cumpleaños. Casio y Twingo no se quedaron atrás



NACIÓN Hace 6 minutos

Ojo: Transmetro Barranquilla implementará desvío este viernes 3 de febrero por desfile de Guacherna en Soledad



VIDA MODERNA Hace 6 minutos

Té de ajo para destapar las arterias; así se prepara



VIAJES Hace 7 minutos

Cuidado: estos son los países más peligrosos para viajar este 2023



ESTADOS UNIDOS Hace 10 minutos

Recomendaciones para que no le nieguen la visa americana este 2023



GENTE Hace 10 minutos

Particular detalle en accesorios de Amanda Dudamel durante coronación de Miss Universo; tendrían significado que pocos notaron



BOGOTÁ Hace 12 minutos

En vivo: Día sin carro y sin moto en Bogotá deja un muerto y 535 comparendos; el volumen vehicular se ha reducido 28%

Semana

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Conte

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsia

A Datos

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SACPLAET

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:

 Apple Store

 Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Qente

4 Padas

Política SAGREXAT

Pódcast

Sostenible

Certificación ISSN

Especiales

Finanzas Personales

TyC Plan de Gobierno

Galerías

Foros Semana

Cocina

Semana Rural

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.